

Ferienwohnung Lackhoff

Wegbeschreibung



Die Ferienwohnung befindet im 1. Stock unseres 2011 neu gebauten Hauses:

Ferienwohnung Lackhoff
Brunnenweg 22
88260 Argenbühl – Eisenharz

Bei Eingabe der Adresse in einen Routenplaner oder ein Navigationsgerät empfiehlt sich die Eingabe „Eisenharz – Brunnenweg 11“, da die höheren Hausnummern noch nicht überall eingepflegt worden sind.

Der Luftkurort Eisenharz ist Teil der Gemeinde Argenbühl (662 bis 761 Meter Höhe) im Landkreis Ravensburg im Württembergischen Allgäu. Eisenharz liegt zwischen Isny und Wangen und hat knapp 1500 Einwohner. Unser Haus steht im zentrumsnahen, aber dennoch sehr ruhigen Siedlungsgebiet “Brunnenweg”.

Der nächstgelegene Flughafen befindet sich in Friedrichshafen (45 km).
Von Stuttgart nach Eisenharz fahren Sie 180 km,
von München aus sind es nur 150 km.



Zur Bushaltestelle “Eisenharz Ort” mit stündlicher Verbindung nach Isny und Wangen sind es von unserer Haustür nur 100 Meter. Die Bahnhöfe Röthenbach (Züge Richtung Augsburg und München) und Wangen (Züge Richtung Ulm-Aulendorf) sind jeweils ca. 14 km entfernt. Der Bahnhof Leutkirch mit Verbindung nach Memmingen und Ulm befindet sich in 24 km Entfernung.



Für die Anreise mit dem PKW empfehlen wir die A 96 (München - Lindau). Abfahrt Kisslegg, dann Richtung Isny. In Christazhofen an einer T-Kreuzung links, weiter Richtung Isny, bis rechts ein Abzweig nach Eisenharz kommt. Nach dem Ortseingangsschild „Eisenharz“ folgen sie der Hauptstraße bis zum „Gasthof Krone“. Dort zweigt eine kleine Straße Richtung „Eglofs“ ab, der sie folgen. Dann die erste Straße links und danach (nach dem blauen Haus) wieder links. Nun befinden sie sich in einer Sackgasse, an deren Ende sich auf der rechten Seite unser Haus befindet.